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„Halte dich an das Vorbild der
heilsamen Worte, die du von
mir gehört hast, im Glauben
und in der Liebe in Christus
Jesus. Dieses kostbare Gut,
das dir anvertraut ist, bewah-
re durch den Heiligen Geist,
der in uns wohnt.

2. Timotheus 1,13-14

Welche Kraft, welche Macht,
welche Möglichkeiten doch in
den Worten stecken. Als junger
Mensch habe ich das immer un-
terschätzt. Oft habe ich gedacht:
„Ich habe doch nicht viel mehr
als Worte. Nur ein paar Worte,
was können die schon groß be-
wirken?“

Doch Worte sind eine enorm
starke Macht. Sie sind in ihrer
Wirkung gut vergleichbar mit
dem Skalpell eines Chirurgen.
Der Arzt kann dieses Werkzeug
zum Segen oder zum Fluch
einsetzen. In der Tat sind einige
der schlimmsten Verbrecher
und Folterer Ärzte gewesen.
Der Arzt kann sein Skalpell
einsetzen um wirklich Gutes
zu tun, um zu heilen, um zu
helfen. Doch genauso kann er
großen Schaden anrichten wenn
er nicht ausreichend kompetent
oder leichtsinnig oder einfach
nur total übermüdet ist.

Worte sind in ihrer Wirkung
sehr gut vergleichbar mit dem
Skalpell des Arztes. Sie können

aufrichten und ermutigen, hel-
fen, stärken, segnen, zum Guten
führen, vor Gefahren warnen,
eine Botschaft entfalten. Sie
können aber auch genau das
Gegenteil erreichen, sie können
zerstören und herabsetzen, be-
leidigen, quälen verunglimpfen
und beschimpfen, lügen, in
die Irre führen, manipulieren
und sogar zum Fluch werden.
Auch das kann durch Bosheit
geschehen oder durch Inkomp-
tenz, manchmal aber auch aus
einem unüberlegten Moment der
Schwäche heraus.

Paulus nun spricht auf eine ganz
besondere Weise von den Wor-
ten. Er spricht von den heilsamen
Worten,  die  ein  großer  Schatz
sind, ein kostbares Gut. Diese
Worte führen zum Glauben und
zur Liebe von Jesus Christus, sie
sind ein Geheimnis und helfen
zum Heil und Leben.

Diese heilsamen Worte des
Evangeliums können wir uns
nicht selber zusprechen. Alle
Versuche in diese Richtung blei-
ben schwach und wirkungsarm.
Wir sind darauf angewiesen,
dass wir sie hören, wenn sie uns
helfen und weiterführen wollen.
So sagt Paulus an anderer Stelle:

(Röm 10,17): So kommt der
Glaube aus der Predigt, das
Predigen aber durch das Wort
Christi.“

Heilsame Worte des Lebens
Das gibt all jenen, die von Gott
wissen, die den Weg zu diesem
lebendigen Gott kennen eine
hohe Verantwortung. Deswegen
nimmt Paulus seinen engsten
Mitarbeiter und Vertrauten,
seinen fähigsten Schüler immer
wieder ins Gebet und erinnert
ihn daran.

Dabei ist es so wichtig, dass die-
se Worte ebene nicht leere Worte
sind, sondern Worte, in denen
der Geist Gottes, der Heilige
Geist zur Entfaltung kommt.

Dafür benötigt der Sprecher
dieser Worte ein Leben in der
Heiligung, im Gebet und in der
Demut. Er braucht Geduld. Vor
allem aber muss er wissen, was
er sagt, und was er sagen muss.
Er darf nicht einfach irgendwas
erzählen, sondern er bleibt an-
gewiesen auf die O  enbarung
der Weisheit Gottes durch die
Bibel. Der Heilige Geist will
Jesus Christus verherrlichen.
Er will, dass Menschen Jesus
Christus als Herrn, Retter und
Erlöser erkennen. Denn Jesus
ging für die Schuld aller Men-
schen ans Kreuz, weil ansonsten
die Menschen durch ihre Sünde
ins Verderben gerieten. Der Hei-
lige Geist fordert uns auf, uns zu
diesem Gott hinzuwenden und
uns zu bekehren. Nur wer Jesus
Christus und seine Botschaft
annimmt und ihr von Herzen
glaubt, nur der wird gerettet!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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